



今年も大変お世話になりました(*^▽^*)

皆様、今年1年大変お世話になりました！皆様の「安心安全な街づくり」に対するご協力のお陰で、助かった部分が多々ありました。この場を借りて感謝申し上げます。

イベントが復活したこの1年間、大盛況の「梅林まつり」からスタートし、無名戦士慰霊大祭、魅力ある山車が集結した「越生まつり」、梅園地区で行われた「獅子舞」等、沢山の祭事に就かせて頂きました。地元を盛り上げる祭り、なんて素敵なんだろう…と終始感激しておりました。

また、今年は想像を超えた猛暑や衆議院解散に伴う総選挙など目まぐるしい変化を感じた年でもありました。来年には越生町長選挙も開催されます。皆様くれぐれも体調管理には気を付けて、翌年も元気な姿でお会いできること、楽しみにしています！



☆最近の詐欺の電話は 公務員？ 焦らず冷静な対処を！

梅園管内での詐欺の電話に対する通報はありませんでしたが、越生駅周辺では「厚生労働省」「越生町役場」を騙る者からの電話がありました。やはり、内容は「還付金」です！！

我々警察官も含め、公務員が自宅に「お金」「キャッシュカード」の関係で電話をすることはまずありません。絶対にありません。

お金に関わる話が出たら、すぐ通報を！



埼玉県内で住宅強盗事件が連続発生!!

防犯のポイント

普段から戸締りはしっかりと



玄関ドア、窓、勝手口など侵入口になり得る箇所は間違いなく戸締りするように改めてお願いします。

簡単に侵入できない対策を



窓に補助錠や防犯フィルムを活用など、簡単に侵入できないように、対策を行いましょう。防犯カメラの他、センサーライトや防犯砂利なども光、音の対策も効果的。

緊急時は速やかな通報を！



深夜帯に複数名でドアを叩くなどの異様な来訪、家屋の破壊音を聞いた等の異常を確認した場合は、すぐに110番通報をしましょう！

地域の安全・安心のため、地域ぐるみで積極的な防犯対策をお願いします。



不審者・不審電話等はお相談ください。

緊急時は110番通報をお願いします。

